

## Comerciantes de Margarita piden importar con sus divisas

Autor Administrator

Friday, 22 de July de 2016

Modificado el Thursday, 21 de July de 2016

Desde la Cámara de Comercio del estado Nueva Esparta, el presidente de la institución, Teodoro Bellorín, se refirió a la llegada de productos importados a la región.

Bellorín indicó que en vista de los altos niveles de desabastecimiento se propuso la pronta implementación de una medida de emergencia para que los importadores traigan alimentos, productos de primera necesidad, así como los demás insumos para suplir dicha carencia.

“Nosotros hemos dicho que la situación es tan delicada que requiere un abastecimiento con un mayor número de importadores que deberán ser todos aquellos que estén dispuestos, que tengan la capacidad de colocar sus divisas a la disposición del pueblo”, explicó Bellorín, reseñó Unión Radio.

<http://www.analitica.com/economia/comerciantes-de-margarita-piden-importar-con-sus-divisas/>